

Después de 14 años, se toma su primera foto



Mientras realizaba la cobertura del Festival de Tradiciones Mexicanas, tomando fotos y video de los proyectos y altares de chavos de prepa y colaboradores, se percibía un ambiente de alegría, fiesta y al ver todos los adornos me sentí muy orgulloso de ser Mexicano. Recorriendo los pasillos, observé que todos se acomodaban en sus proyectos para tomar la foto del recuerdo, lo que para muchos alumnos de primer semestre de prepa era su primer gran proyecto en quipo del Tec. Al llegar al área en donde estaban los altares del día de muertos, encontré a la señora Laura y con mucho entusiasmo me pidió una foto en el altar en el que participó y que de cualquier forma se la hiciera llegar ya que después de 14 años de trabajar en el Tec, ésta era **su primera fotografía**.

Asombrado, me quedé a platicar con ella y me comentó que estaba fascinada con todos los altares, los nichos y la forma en que la comunidad Tec convivía ese día tan especial.

"Este año decidí llegar más temprano para hacer el recorrido y disfrutar el evento, me encanta ver el trabajo y dedicación por parte de los estudiantes y colaboradores" Comentó la señora Laura.

En los 14 años que lleva trabajando en residencias, siempre le ha tocado cumplir el turno de noche, alejada de los eventos y vida estudiantil durante el día. Este año les tocó a los distintos departamentos hacer los altares conmemorativos al día de muertos y en el que **ella participó**,

rindieron honor a Roberto Gómez Bolaños, "El Chavo de Ocho", en el cual todas las señoras que realizan el trabajo en residencias apoyaron en el montaje de dicho altar.



/>>

Para la señora Laura, fue la primera vez que tuvo oportunidad de colaborar en un evento de esta magnitud dentro del Tec, ya que el turno nocturno no se lo había permitido. Al final del evento, se entregaron diversos reconocimientos a los ganadores, donde precisamente **el altar del "Chavo del Ocho" fue el ganador**. Laura no solo disfrutó su primer evento en el Tec, sino que también se llevó el gran premio grabado en su mente y corazón.